

# たちばな諸宗教幼稚園とは

2014年に、創立50周年を記念してスリランカに開設したものです。  
この幼稚園は、仏教、ヒンドゥー教、キリスト教など様々な信仰を持つ子どもたちが一緒に通えるスリランカ初の幼稚園です。  
現地では入園希望者が多数います。



## 【平和への実現】

立花産業では、宗教を超えた平和の実現をこの幼稚園から発信していけるよう引き続き支援させていただきたいと考えております。幼稚園には定期的に社員が訪問して園児との交流を深めています。第3回の訪問では、社内の募金活動で購入したLEGOとビスコをプレゼントします。



# あなたと私をつなぐ たちばな瓦版

発行日:2019年2月1日  
発行者:立花産業株式会社  
経営企画室  
たちばな瓦版プロジェクト

## 【WCRP国際のニュース(抜粋)】

2018年12月22日、スリランカ、パブニヤ地区のRfP代表による諸宗教評議会は諸宗教・諸民族学校プロジェクトの活動を共有しました。  
最終決議には「和解と平和構築についての学校の生徒たちのあり方が強化されるべきです。スリランカの多くの学校が民族や宗教の名がつけられていたり、時にはカースト名がつけられていたりします。このことにより生徒たちの間に障壁が生じ、分裂されてしまいます。親たちのこうした分断を求める態度は和解を妨げることとなります。『たちばな諸宗教幼稚園』は国中に広められるべき手本であります。」と謳われました。

## 第3回スリランカ訪問団紹介



2019年  
2月16～21日

2014年2月の開園からちょうど5年が経ちました。かわいい園児たちと会えることがとても楽しみです。 (総務部 永江)	行くからには絶対学んで帰ってこい！送り出されるスリランカ (徳山出張所 奥村)	現地の空気やにおい、雰囲気などを肌で感じて学んできたいです。 (お客さまサービス課 小尾)	出会う方々とのご縁を大切に、自分の視野を広げてまいります。 (総務課 公平)	貴重な経験を活かす事が出来るようにしっかりと学んで来ます。 (名古屋営業所 小林)	現地訪問を通じて、現地の為に私たちができることを考えたいです。 (施設管理課 千葉)	スリランカについて分からないことだらけですが、しっかりと学んでいきたいと思っています！ (茨城営業所 中林)	幼稚園で必要なこと、園児たちがのぞんでいることを見つけてきます。 (千葉営業所 星)	現在、恵まれた環境で生活をさせていただいております。今回の訪問を通して、日々の生活を見直し新たに私にできることを見つけたいと思います。 (総務課 望月)

- ◆あったかファミリークラブ・保険のお問い合わせ・・・最寄りの営業所まで
- ◆教会備品・公用車のお問い合わせ・・・施設管理課☎03-3380-8087 ◆仏具・食品のお問い合わせ・・・商争課☎03-3380-8088

